
Der Schulausschuss sieht den Antrag für die Grundschulen als erledigt an, begrüßt aber grundsätzlich, 
dass Kinder mit dem Fahrrad zur weiterführenden Schule kommen. Für Fahrräder und  Roller soll daher 
eine sichere Abstellmöglichkeit auf dem Schulgelände vorhanden sein. Die Verwaltung wird beauftragt 
für Bau und Finanzierung einer solchen Abstellmöglichkeit einen Vorschlag in das Konzept für die neue 
Schule aufzunehmen. 
 


